EDITORIAL

He aquí otro ejemplar, el segundo, de la REVISTA PSICOLOGIA, en el que los docentes del Departamento de Psicología de la U. de Chile se expresan públicamente dentro del marco institucional.

Se constatará que es de un contenido misceláneo, que es lo que corresponde al conjunto de autores, de diversa formación y tendencias. El tiempo dirá si sería más conveniente especializar los diversos números de esta revista. En todo caso, por ahora, no podría ser de otra manera.

Por lo demás, se pretende que esta publicación sobrepase los estrictos intereses de especialista, y que pueda decir algo a gente de otras disciplinas, y a un eventual público general ilustrado, ávido de Psicología y que la busca hasta por donde no se debe.

Los artículos son suscritos por docentes del Departamento, aunque algunos en colaboración con gente de afuera. Es necesario esperar un poco a que se consolide esta publicación, para incorporar plenamente colaboraciones del exterior. Pero no por esta relativa pretensión de exclusividad, estamos ajenos a cualquiera sugerencia.

El Comité de Redacción